

Datenschutzerklärung

I. Name und Anschrift des Verantwortlichen

Der Verantwortliche für die Datenverarbeitung im Sinne der EU-Datenschutzgrundverordnung („DSGVO“) ist die:

World Money Fair Berlin GmbH

Ollenhauerstraße 97
13403 Berlin, Germany
www.worldmoneyfair.de
info@worldmoneyfair.de

Fon +49 30 32 76 44 01
Fax +49 30 32 76 44 02

II. Allgemeines zur Datenverarbeitung

Umfang der Verarbeitung personenbezogener Daten

Wir erheben und verwenden personenbezogene Daten unserer Nutzer grundsätzlich nur, soweit dies zur Bereitstellung einer funktionsfähigen Website sowie unserer Inhalte und Leistungen erforderlich ist. Die Erhebung und Verwendung personenbezogener Daten unserer Nutzer erfolgt regelmäßig nur nach Einwilligung des Nutzers. Eine Ausnahme gilt in solchen Fällen, in denen die Verarbeitung der Daten durch gesetzliche Vorschriften gestattet ist.

Rechtsgrundlage für die Verarbeitung personenbezogener Daten

Soweit wir für Verarbeitungsvorgänge personenbezogener Daten eine Einwilligung der betroffenen Person einholen, dient Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO als Rechtsgrundlage für die Verarbeitung. Bei der Verarbeitung von personenbezogenen Daten, die zur Erfüllung eines Vertrages, erforderlich ist, dient Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO als Rechtsgrundlage. Dies gilt auch für Verarbeitungsvorgänge, die zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen erforderlich sind. Soweit eine Verarbeitung personenbezogener Daten zur Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung erforderlich ist, der unser Unternehmen unterliegt, dient Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO als Rechtsgrundlage. Ist die Verarbeitung zur Wahrung eines berechtigten Interesses unseres Unternehmens oder eines Dritten erforderlich und überwiegen die Interessen, Grundrechte und Grundfreiheiten des Betroffenen das erstgenannte Interesse nicht, so dient Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO als Rechtsgrundlage für die Verarbeitung.

Data privacy statement

I. Name and address of the data controller

The data controller within the meaning of the EU General Data Protection Regulation („GDPR“) is:

World Money Fair Berlin GmbH

Ollenhauerstraße 97
13403 Berlin, Germany
www.worldmoneyfair.de
info@worldmoneyfair.de

Phone +49 30 32 76 44 01
Fax +49 30 32 76 44 02

II. General information on data processing

Scope of the processing of personal data

As a matter of principle, we collect and use the personal data of our users only to the extent that this is necessary for the provision of a functional website, as well as of our content and services. The collection and use of the personal data of our users is regularly carried out only with the consent of the user. An exception applies in those cases in which the processing of data is permitted by legal regulations.

Legal basis for the processing of personal data

Insofar as we obtain the consent of the data subject for processing operations of personal data, Art. 6 (1) lit. a GDPR serves as the legal basis for this processing. When processing personal data that is necessary for the fulfillment of a contract, Art. 6 (1) lit. b GDPR serves as the legal basis. This also applies to processing operations that are necessary for the performance of pre-contractual measures. Insofar as the processing of personal data is necessary for the fulfillment of a legal obligation to which our company is committed, Art. 6 (1) lit. c GDPR serves as the legal basis. If the processing is necessary to protect a legitimate interest of our company or a third party and the interests, fundamental rights and freedoms of the data subject do not override the above-mentioned interest, Art. 6 (1) lit. f GDPR serves as the legal basis for the processing.

Datenlöschung und Speicherdauer

Die personenbezogenen Daten der betroffenen Person werden gelöscht oder gesperrt, sobald der Zweck der Verarbeitung entfällt. Eine Speicherung kann darüber hinaus dann erfolgen, wenn der Löschung eine gesetzliche Aufbewahrungsfrist z.B. aus der Abgabenordnung oder dem Handelsgesetzbuch entgegensteht.

Beschreibung und Umfang der Datenverarbeitung

Bei jedem Aufruf unserer Internetseite erfasst unser System automatisiert Daten und Informationen vom Computersystem des aufrufenden Rechners. Folgende Daten werden hierbei erhoben:

1. über den Browsertyp und die verwendete Version
2. das Betriebssystem des Nutzers
3. Den Internet-Service-Provider des Nutzers
4. Die IP-Adresse des Nutzers
5. Datum und Uhrzeit des Zugriffs
6. Websites, von denen das System des Nutzers auf unsere Internetseite gelangt
7. Websites, die vom System des Nutzers über unsere Website aufgerufen werden

Rechtsgrundlage für die vorübergehende Speicherung der Daten in Logfiles ist Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO.

Die vorübergehende Speicherung der IP-Adresse durch das System ist notwendig, um eine Auslieferung der Website an den Rechner des Nutzers zu ermöglichen. Hierfür muss die IP-Adresse des Nutzers für die Dauer der Sitzung gespeichert bleiben. In diesen Zwecken liegt auch unser berechtigtes Interesse an der Datenverarbeitung nach Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO.

Die Daten werden bis zum Ende der jeweiligen Sitzung von uns gespeichert und dann automatisch gelöscht. Da diese Daten für den Betrieb der Webseite zwingend erforderlich sind, haben Sie als Nutzer keine Möglichkeit, der Verarbeitung zu widersprechen.

Weitergabe von Daten

Soweit dies zur Erfüllung unserer Leistungsangebote erforderlich ist, kann es sein, dass wir Ihre Daten an Dritte weitergeben. Dabei kann es sich um folgende Partner handeln: Messebauunternehmen, Transportunternehmen, Grafikbüro, Werbeagentur, Druckerei. Rechtsgrundlage für die Weitergabe der Daten ist Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO, soweit die Datenweitergabe zur Vertragsdurchführung erforderlich ist.

Data deletion and storage duration

The personal data of the data subject shall be deleted or blocked as soon as the purpose of the processing no longer applies. In addition, storage may take place if a legal retention period, e.g., from the General Fiscal Law or the German Commercial Code, precludes deletion.

Description and scope of data processing

Each time our website is accessed, our system automatically collects data and information from the computer system of the accessing computer. The following data is collected:

1. Data regarding the browser type and version used
2. The operating system of the user
3. The internet service provider of the user
4. The IP address of the user
5. Date and time of access
6. Websites from which the user's system accesses our website
7. Websites that are accessed by the user's system via our website

The legal basis for the temporary storage of data in log files is Art. 6 (1) lit. f GDPR.

The temporary storage of the IP address by the system is necessary to enable delivery of the website to the user's computer. For this purpose, the user's IP address must remain stored for the duration of the session. These purposes also represent our legitimate interest in data processing according to Art. 6 (1) lit. f GDPR.

The data is stored by us until the end of the respective session and then automatically deleted. Since this data is absolutely necessary for the operation of the website, you, as a user, have no option to object to the processing.

Disclosure of data

Insofar as this is necessary for the fulfillment of our service offers, we may pass on your data to third parties. This may involve the following partners: Exhibition stand construction company, transport company, graphic design studio, advertising agency, printing company. The legal basis for the transfer of data is Art. 6 (1) lit. b GDPR, insofar as the transfer of data is necessary for the performance of the contract.

Eine Weitergabe kann auch dann erfolgen, wenn wir zur Weitergabe an öffentliche Stellen verpflichtet sind, bzw. auf gerichtliche Anordnung. In diesem Fall ist Art 6 Abs. 1 lit. c DSGVO die Rechtsgrundlage für unser Handeln, da wir die Daten zur Erfüllung rechtlicher Verpflichtungen weitergeben.

III. Registrierung zum Webshop

Sofern Sie unseren Webshop nutzen möchten, benötigen Sie dafür ein Nutzerkonto. Bei der Registrierung des Nutzerkontos verarbeiten wir die folgenden Daten:

- E-Mailadresse (Pflichtangabe).

Rechtsgrundlage für diese Datenverarbeitung ist Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO, da es sich um erforderliche vorvertragliche Maßnahmen handelt. Der Zweck der Datenverarbeitung liegt in der Bereitstellung unseres Webshops, der ohne die Registrierung und Verwendung eines Nutzerkontos nicht genutzt werden kann.

Die personenbezogenen Daten werden gelöscht, sobald sie für die Erreichung des Zweckes ihrer Erhebung nicht mehr erforderlich sind und keine gesetzliche Aufbewahrungspflicht an den Daten mehr besteht. Die Erforderlichkeit entfällt, sobald der Nutzer sein Nutzerkonto löscht. Im Fall der gesetzlichen Archivierungspflichten erfolgt die Löschung nach deren Ablauf (Ende handelsrechtlicher (6 Jahre) und steuerrechtlicher (10 Jahre) Aufbewahrungspflicht).

IV. Bestellung im Webshop

Sofern Sie in unserem Webshop eine Bestellung auslösen, speichern wir die von Ihnen im Rahmen der Bestellung eingegebenen Informationen. Dabei handelt es sich um die folgenden Daten:

- Anrede (Pflichtangabe)
- Name, Vorname (Pflichtangabe)
- Firma (Pflichtangabe)
- Adresse (Pflichtangabe)
- Telefonnummer (Pflichtangabe)
- E-Mailadresse (Pflichtangabe)
- Umsatzsteuer-ID (optional)
- Zahlungsart (Rechnung)

Rechtsgrundlage für die Verarbeitung dieser Daten ist Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO. Der Zweck dieser Datenverarbeitung liegt in der Durchführung des zwischen Ihnen und uns geschlossenen Vertragsbeziehung (z. B. Bestellung eines Messestandes oder anderer Leistungen) bzw. dafür erforderlicher vorvertraglicher Maßnahmen. Die Daten werden zu keinem anderen Zweck verarbeitet. Die personen-

Data may also be disclosed if we are obliged to disclose it to public authorities or if ordered to do so by a court of law. In this case, Art 6 (1) lit. c GDPR is the legal basis for our actions, as we pass on the data to fulfill legal obligations.

III. Registration to the webshop

If you wish to use our webshop, you will need a user account. When registering the user account, we process the following data:

- E-mail address (mandatory).

The legal basis for this data processing is Art. 6 (1) lit. b GDPR, as it concerns necessary pre-contractual measures. The purpose of the data processing is to make our webshop available, which cannot be used without the registration and use of a user account.

The personal data will be deleted as soon as it is no longer required to achieve the purpose for which it was collected and there is no longer a legal obligation to retain the data. The necessity no longer applies as soon as the user deletes his user account. In the case of legal archiving obligations, deletion takes place after its expiry (end of retention obligation under commercial law (6 years) and tax law (10 years)).

IV. Order in webshop

If you place an order in our webshop, we store the information you enter during the order process. This includes the following data:

- Form of address (mandatory)
- Name, first name (mandatory)
- Business name (mandatory)
- Address (mandatory)
- Telephone number (mandatory)
- E-mail address (mandatory)
- VAT-ID (optional)
- Payment method (invoice)

The legal basis for the processing of this data is Art. 6 (1) lit. b GDPR. The purpose of this data processing is the implementation of the contractual relationship concluded between you and us (e.g., ordering an exhibition stand or other services) or the necessary pre-contractual measures. The data will not be processed for any other purposes. The personal data will be deleted as soon as it is no longer required to achieve the purpose for which it

bezogenen Daten werden gelöscht, sobald sie für die Erreichung des Zweckes ihrer Erhebung nicht mehr erforderlich sind und keine gesetzliche Aufbewahrungspflicht an den Daten mehr besteht. Im Fall der gesetzlichen Archivierungspflichten erfolgt die Löschung nach deren Ablauf (Ende handelsrechtlicher (6 Jahre) und steuerrechtlicher (10 Jahre) Aufbewahrungspflicht).

V. Verwendung von Cookies

Unsere Webseite verwendet Cookies. Bei Cookies handelt es sich um Textdateien, die im Internetbrowser bzw. vom Internetbrowser auf dem Computersystem des Nutzers gespeichert werden. Ruft ein Nutzer eine Website auf, so kann ein Cookie auf dem Betriebssystem des Nutzers gespeichert werden. Dieses Cookie enthält eine charakteristische Zeichenfolge, die eine eindeutige Identifizierung des Browsers beim erneuten Aufrufen der Website ermöglicht.

Wir setzen Cookies ein, um unsere Angebote nutzerfreundlicher, effektiver und sicherer zu machen. Wir verwenden sowohl sogenannte temporäre Cookies, die mit dem Schließen Ihres Browsers automatisch gelöscht werden („Session Cookies“), als auch persistente (dauerhafte) Cookies. Sie haben die Wahl, ob Sie das Setzen von Cookies zulassen möchten. Entsprechende Änderungen können Sie in Ihren Browsereinstellungen vornehmen. Sie haben grundsätzlich die Wahl, ob Sie alle Cookies akzeptieren, beim Setzen von Cookies informiert werden oder alle Cookies ablehnen wollen. Bereits gespeicherte Cookies können ferner jederzeit gelöscht werden. Dies kann auch automatisiert erfolgen. Werden Cookies für unsere Website deaktiviert, können möglicherweise nicht mehr alle Funktionen der Website vollumfänglich genutzt werden.

Bei dem Einsatz von Cookies ist zwischen den technisch notwendigen Cookies und solchen, die weitergehenden Zwecken (z.B. der Messung von Zugriffszahlen) dienen, zu unterscheiden.

Wir setzen Session-Cookies ein, die für die Nutzung unserer Webseiten technisch notwendig sind. Darunter fallen Cookies, die es uns ermöglichen, Sie wiederzuerkennen, während Sie die Seite im Rahmen einer einzelnen Session besuchen. Diese Session-Cookies tragen u.a. zur sicheren Abwicklung der Warenkorb- und sonstigen Shopfunktionen bei. Rechtsgrundlage für die technisch notwendigen Cookies ist Art. 6 Abs. 1 lit. b und f DSGVO.

was collected and there is no longer a legal obligation to retain the data. In the case of legal archiving obligations, deletion takes place after its expiry (end of retention obligation under commercial law (6 years) and tax law (10 years)).

V. Use of cookies

Our website uses cookies. Cookies are text files that are stored in the Internet browser or by the Internet browser on the user's computer system. When a user accesses a website, a cookie may be stored on the user's operating system. This cookie contains a characteristic string that allows the browser to be uniquely identified when the website is revisited.

We use cookies to make our offers more user-friendly, effective and secure. We use both so-called temporary cookies, which are automatically deleted when you close your browser („session cookies“), and permanent cookies. You have the choice whether to allow cookies to be set. You can make appropriate changes in your browser settings. In principle, you have the choice of accepting all cookies, being informed when cookies are set, or rejecting all cookies. Furthermore, cookies that have already been stored can be deleted at any time. This can also be done automatically. If cookies are deactivated for our website, it may no longer be possible to use all the functions of the website to their full extent.

When using cookies, a distinction must be made between technically necessary cookies and those that serve more far-reaching purposes (e.g., measuring access figures).

We use session cookies, which are technically necessary for the use of our websites. This includes cookies that allow us to recognize you while you are visiting the site as part of a single session. These session cookies contribute to the secure processing of the shopping cart and other shop functions. The legal basis for the technically necessary cookies is Art. 6 (1) lit. b and f GDPR.

For the use of cookies that are not technically necessary, we obtain your consent at the beginning of use of the website in accordance with Art. 6 (1) lit. a GDPR with the help of the cookie consent tool used. You can refuse your consent for these cookies or revoke your consent at a later time in the cookie consent tool.

Für den Einsatz von Cookies die technisch nicht notwendig sind, holen wir von Ihnen zu Beginn der Nutzung der Webseite ihre Einwilligung gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO mit Hilfe des eingesetzten Cookie Consent Tools ein. Sie können Ihre Einwilligung für diese Cookies verweigern oder Ihre abgegebene Einwilligung zu einem späteren Zeitpunkt im Cookie Consent Tool widerrufen.

VI. Google Analytics

Diese Website nutzt Google Analytics, einen Webanalysedienst der Google Inc. („Google“). Google Analytics verwendet sog. „Cookies“, Textdateien, die auf Ihrem Computer gespeichert werden und die eine Analyse der Benutzung der Website durch Sie ermöglichen. Die durch das Cookie erzeugten Informationen über Ihre Benutzung dieser Website werden in der Regel an einen Server von Google in den USA übertragen und dort gespeichert. Aufgrund der Aktivierung der IP-Anonymisierung auf dieser Webseite wird Ihre IP-Adresse von Google jedoch innerhalb von Mitgliedstaaten der Europäischen Union oder in anderen Vertragsstaaten des Abkommens über den Europäischen Wirtschaftsraum zuvor gekürzt. Nur in Ausnahmefällen wird die volle IP-Adresse an einen Server von Google in den USA übertragen und dort gekürzt. In unserem Auftrag wird Google diese Informationen benutzen, um Ihre Nutzung der Website auszuwerten, um Reports über die Websiteaktivitäten zusammenzustellen und um weitere mit der Websitenutzung und der Internetnutzung verbundene Dienstleistungen gegenüber uns zu erbringen. Die im Rahmen von Google Analytics von Ihrem Browser übermittelte IP-Adresse wird nicht mit anderen Daten von Google zusammengeführt.

Sie können die Speicherung der Cookies durch eine entsprechende Einstellung Ihrer Browser-Software verhindern; wir weisen Sie jedoch darauf hin, dass Sie in diesem Fall gegebenenfalls nicht sämtliche Funktionen dieser Website vollumfänglich werden nutzen können. Sie können darüber hinaus die Erfassung der durch das Cookie erzeugten und auf Ihre Nutzung der Website bezogenen Daten (inkl. Ihrer IP-Adresse) an Google sowie die Verarbeitung dieser Daten durch Google verhindern, indem sie das unter dem folgenden Link verfügbare Browser-Plugin herunterladen und installieren: <https://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=de>

Wir nutzen Google Analytics, um die Nutzung unserer Website analysieren und regelmäßig verbessern zu können. Über die gewonnenen Statistiken können wir unser Angebot verbessern und für Sie als Nutzer interessanter ausgestalten.

VI. Google Analytics

This website uses Google Analytics, a web analytics service provided by Google Inc. („Google“). Google Analytics uses „cookies“, which are text files that are stored on your computer, to help analyze how users use the website. The information generated by the cookie about your use of this website is usually transmitted to a Google server in the USA and stored there. However, due to the activation of IP anonymization on this website, your IP address will be shortened beforehand by Google within member states of the European Union or in other states party to the Agreement on the European Economic Area. Only in exceptional cases is the full IP address transmitted to a Google server in the USA and shortened there. On our behalf, Google will use this information for the purpose of evaluating your use of the website, compiling reports on website activity and providing us with other services relating to website usage and Internet usage. The IP address transmitted by your browser as part of Google Analytics is not merged with other data from Google.

You may refuse the storage of cookies by selecting the appropriate settings on your browser. However, please note that if you do this you may not be able to use the full functionality of this website. You can also prevent the collection of data generated by the cookie and related to your use of the website (including your IP address) by Google and the processing of this data by Google by downloading and installing the browser plugin available at the following link: <https://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=en>

We use Google Analytics to analyze and regularly improve the use of our website. The statistics obtained enable us to improve our offer and make it more interesting for you as a user.

The legal basis for the storage of the cookie is your consent (Art. 6 (1) lit. a GDPR), which we obtain at the beginning of use of the website using our cookie consent tool. If you refuse to give your consent, no user tracking will be carried out by Google Analytics.

The further evaluation of the collected data by means of Google Analytics takes place over a period of fourteen months on the basis of your declaration of consent. Subsequently, the collected data is automatically deleted.

Please note that data processing by Google may take place outside the EU/EEA. Google also processes your personal data in the USA and uses the

Rechtsgrundlage für die Speicherung des Cookies ist die von Ihnen erteilte Einwilligung (Art. 6 Abs. 1 lit a DSGVO), die wie zu Beginn der Nutzung der Website mithilfe unseres Cookie Consent Tools einholen. Sofern die Einwilligung von Ihnen verweigert wird, erfolgt kein Nutzertracking durch Google Analytics.

Die weitere Auswertung der erhobenen Daten mittels Google Analytics erfolgt über einen Zeitraum von vierzehn Monaten auf Grundlage Ihrer Einwilligungserklärung. Im Anschluss werden die gesammelten Daten automatisiert gelöscht.

Wir weisen Sie darauf hin, dass Datenverarbeitungen durch Google außerhalb der EU/des EWR erfolgen können. Google verarbeitet Ihre personenbezogenen Daten auch in den USA und verwendet hierzu die sog. EU-Standardvertragsklauseln. Informationen hierzu finden Sie unter <https://policies.google.com/privacy/frameworks?hl=de>

Weitere Informationen zum Datenschutz bei Google finden Sie unter <https://policies.google.com/privacy?hl=de>

VII. Newsletter

Auf unserer Webseite besteht die Möglichkeit einen kostenfreien Newsletter zu abonnieren. Dabei werden bei Ihrer Anmeldung zum Newsletter die Daten aus der Eingabemaske an uns übermittelt. Hierbei handelt es sich um folgende Daten

- E-mailadresse (Pflichtangabe)
- Titel (optional)
- Vorname (optional)
- Nachname (optional)
- Firma (optional)

wobei es sich bei den mit „(optional)“ gekennzeichneten Daten um freiwillige Angaben des Nutzers handelt.

Für die Verarbeitung der Daten wird im Rahmen des Anmeldevorgangs Ihre Einwilligung mittels sog. Double Opt-In Verfahrens eingeholt und auf diese Datenschutzerklärung verwiesen. Als Rechtsgrundlage dient folglich Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO. Beim Double Opt-In Verfahren wird Ihnen nach der Anmeldung zum Newsletter auf unserer Website zunächst lediglich ein Authentifizierungslink an die von Ihnen angegebene E-Mailadresse gesendet. Erst nach Bestätigung des Authentifizierungslinks ist die Anmeldung zum Newsletter abgeschlossen.

so-called EU standard contractual clauses for this purpose. You can find information about this at <https://policies.google.com/privacy/frameworks?hl=en>

You can find further information on data protection at Google at <https://policies.google.com/privacy?hl=en>

VII. Newsletter

On our website, you have the option to subscribe to a free newsletter. When you register for the newsletter, the data from the input mask is transmitted to us. This includes the following data:

- E-mail address (mandatory)
- Titel (optional)
- First name (optional)
- Last name (optional)
- Business name (optional)

whereby the data marked with „(optional)“ is voluntary information provided by the user.

For the processing of the data, your consent is obtained during the registration process by means of a so-called double opt-in procedure and reference is made to this privacy policy. Consequently, Art. 6 (1) lit. a GDPR serves as the legal basis. In the double opt-in procedure, you will initially be sent only an authentication link to the e-mail address you provided after registering for the newsletter on our website. The registration to the newsletter is completed only after confirming the authentication link.

Insofar as personal data is collected and processed for registration and for sending the newsletter, this serves the purpose of preventing misuse of the services and delivering the newsletter. Your data will be deleted when it is no longer required to achieve the purpose. The data will be stored until you have unsubscribed from our newsletter. Unsubscribing can be done through the unsubscribe link in each newsletter.

VIII. E-mail contact

If you contact us by e-mail, your e-mail will be processed by us. Your data will not be passed on to third parties. The data will be used exclusively for the processing of the conversation. Legal basis for the data processing is a consent (Art. 6 (1) lit. a GDPR). If you contact us in order to conclude

Soweit für die Anmeldung und für den Versand des Newsletters personenbezogene Daten erhoben und verarbeitet werden, so dient dies dem Zweck, einen Missbrauch der Dienste zu verhindern und den Newsletter zuzustellen. Ihre Daten werden gelöscht, wenn Sie nicht mehr für die Zweckerreichung erforderlich sind. Die Daten werden solange gespeichert, wie Sie unseren Newsletter nicht abgemeldet haben. Die Abmeldung kann durch den Abmeldelink in jedem Newsletter erfolgen.

VIII. E-Mail-Kontakt

Wenn Sie uns per E-Mail kontaktieren wird Ihre E-Mail bei uns verarbeitet. Eine Weitergabe Ihrer Daten an Dritte erfolgt nicht. Die Daten werden ausschließlich für die Verarbeitung der Konversation verwendet. Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung ist eine Einwilligung (Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO). Sollten Sie den Kontakt zu uns suchen, um einen Vertrag abzuschließen, so ist die Rechtsgrundlage die Vertragserfüllung oder eine vorvertragliche Maßnahme (Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO). Ihre Daten werden gelöscht, wenn der Zweck der Datenverarbeitung erreicht ist. Dies kann bei der Kontaktaufnahme von den Umständen des Einzelfalls abhängen. Möglicherweise steht der unmittelbaren Löschung eine gesetzliche Aufbewahrungsfrist entgegen. Sie können Ihre Einwilligung uns gegenüber jederzeit für die Zukunft widerrufen.

IX. Rechte der betroffenen Person

Sie sind Betroffener und es stehen Ihnen folgende Rechte uns gegenüber zu:

- Sie können Auskunft verlangen, welche personenbezogene Daten, welcher Herkunft und zu welchem Zweck gespeichert sind. Ebenso müssen Sie darüber unterrichtet werden, wenn Ihre Daten an Dritte übermittelt werden. In diesem Fall ist Ihnen gegenüber über die Identität des Empfängers oder über die Kategorien von Empfängern Auskunft zu geben.
- Sollten Ihre personenbezogenen Daten unrichtig oder unvollständig sein, so können Sie Ihre Berichtigung oder Ergänzung verlangen.
- Sie können der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu Werbezwecken widersprechen. Für diese Zwecke müssen Ihre Daten dann gesperrt werden.

a contract, the legal basis is the fulfillment of the contract or a pre-contractual measure (Art. 6 (1) lit. b GDPR). Your data will be deleted when the purpose of the data processing has been achieved. When contacting us, this may depend on the circumstances of the individual case. There may be a legal retention period that prevents immediate deletion. You can revoke your consent to us at any time for the future.

IX. Rights of the data subject

You are a data subject and you have the following rights against us:

- You can request information concerning the personal data, its origin and the purpose for which it is stored. Likewise, you must be informed if your data is transferred to third parties. In this case, you must be informed of the identity of the recipient or the categories of recipients.
- If your personal data is incorrect or incomplete, you may request that it be corrected or completed.
- You can object to the processing of your personal data for advertising purposes. Your data must then be blocked for these purposes.
- You have a right to restrict processing if you contest the accuracy of the personal data concerning you for a period enabling the controller to verify the accuracy of the personal data, the processing is unlawful and you object to the deletion of the personal data and request instead the restriction of the use of the personal data; the controller no longer needs the personal data for the purposes of processing, but you need it for the assertion, exercise or defense of legal claims, or if you have objected to the processing pursuant to Art. 21 (1) GDPR and it is not yet clear whether the legitimate grounds of the controller override your grounds.
- You can request the deletion of your data. This is possible if the legal basis for the data processing is missing or is no longer applicable. The same applies in the event that the purpose of the data processing is no longer applicable due to the effluxion of time or other reasons. Please note that deletion may conflict with an existing retention period or other interests of our company that are worthy of protection. We will be happy to inform you of this on request. If we have made your data public, we are obliged to inform each recipient that you have requested the deletion of all links to this personal data or copies of this personal data.

- Sie haben ein Recht auf Einschränkung der Verarbeitung, wenn Sie die Richtigkeit der Sie betreffenden personenbezogenen Daten für eine Dauer bestreiten, die es dem Verantwortlichen ermöglicht, die Richtigkeit der personenbezogenen Daten zu überprüfen, die Verarbeitung unrechtmäßig ist und Sie die Löschung der personenbezogenen Daten ablehnen und stattdessen die Einschränkung der Nutzung der personenbezogenen Daten verlangen; der Verantwortliche die personenbezogenen Daten für die Zwecke der Verarbeitung nicht länger benötigt, Sie diese jedoch zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen benötigen, oder wenn Sie Widerspruch gegen die Verarbeitung gemäß Art. 21 Abs. 1 DSGVO eingelegt haben und noch nicht feststeht, ob die berechtigten Gründe des Verantwortlichen gegenüber Ihren Gründen überwiegen.

- Sie können die Löschung Ihrer Daten verlangen. Dies ist dann möglich, wenn die Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung fehlt oder weggefallen ist. Gleiches gilt für den Fall, dass der Zweck der Datenverarbeitung durch Zeitablauf oder anderen Gründen entfallen ist. Bitte beachten Sie, dass einer Löschung eine bestehende Aufbewahrungsfrist oder andere schutzwürdige Interessen unseres Unternehmens entgegenstehen können. Auf Nachfrage teilen wir Ihnen dieses gerne mit. Sollten wir Ihre Daten öffentlich gemacht haben, so sind wir verpflichtet, jeden Empfänger darüber zu informieren, dass Sie die Löschung aller Links zu diesen personenbezogenen Daten oder von Kopien dieser personenbezogenen Daten verlangt haben.

- Sie haben zudem ein Widerspruchsrecht, wenn Ihr schutzwürdiges Interesse aufgrund einer persönlichen Situation das Interesse an der Verarbeitung überwiegt. Dies gilt aber dann nicht, wenn wir aufgrund einer Rechtsvorschrift zur Durchführung der Verarbeitung verpflichtet sind.

- Unbeschadet eines anderweitigen verwaltungsrechtlichen oder gerichtlichen Rechtsbehelfs steht Ihnen das Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde zu, wenn Sie der Ansicht sind, dass die Verarbeitung der Sie betreffenden personenbezogenen Daten gegen den Datenschutz verstößt.

- Sie haben das Recht, die Sie betreffenden personenbezogenen Daten, die Sie dem Verantwortlichen bereitgestellt haben, in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format zu erhalten. Außerdem haben Sie das Recht diese Daten einem anderen Verantwortlichen ohne Behinderung durch den Verantwortlichen, dem die personenbezogenen Daten bereitgestellt wurden, zu übermitteln.

- You also have the right to object if your interest worthy of protection due to a personal situation outweighs the interest in the processing. However, this shall not apply if we are obliged to carry out the processing on the basis of a legal provision.

- Without prejudice to any other administrative or judicial remedy, you have the right to lodge a complaint with a supervisory authority if you consider that the processing of personal data concerning you infringes data protection.

- You have the right to receive the personal data concerning you that you have provided to the controller in a structured, common and machine-readable format. You also have the right to transmit this data to another controller without hindrance from the controller to whom the personal data was provided.

State: 14 September 2022

Stand: 14. September 2022